

# hari ini

## Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Apr 23, 2024 - 12:33



*Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru, Antisipasi Gangguan Kamtibmas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR - Dalam upaya mencegah dan

mengantisipasi berbagai gangguan keamanan, Polsek Bojonggenteng menggelar Patroli Biru pada Senin, 22 April 2024. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 20.00 WIB ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag., dan diikuti oleh Aiptu Romlan Muhyi serta Bripta Ari Kurniawan.

Patroli ini menyoar beberapa lokasi strategis di wilayah hukum Bojonggenteng, termasuk Jalan Raya Bojonggenteng Desa Berekah dan Desa Bojonggenteng. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi berbagai tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan, pencurian dengan pemberatan, pencurian kendaraan bermotor, tawuran remaja, gang motor, premanisme, penggunaan narkoba, senjata api, senjata tajam, dan knalpot brong.

Selain melakukan patroli rutin, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat, khususnya para pengendara motor, untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan jalanan. Masyarakat yang sedang berkerumun juga diimbau untuk segera kembali ke rumah masing-masing guna menghindari terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Hasil dari pelaksanaan patroli ini menunjukkan respons positif dari masyarakat yang telah memahami dan menyadari pentingnya himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Tidak adanya kejadian menonjol selama patroli juga menunjukkan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng.

Kegiatan Patroli Biru ini adalah bagian dari komitmen Polsek Bojonggenteng dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag., menyatakan bahwa kegiatan serupa akan terus dilakukan untuk memastikan bahwa wilayah hukumnya tetap aman dan terkendali.